

Sign up.

Get Notified.

Be prepared!



Inscrivez-vous.

Soyez avisé.

Soyez prêt!

www.greatersudbury.ca/sudburyalerts

www.grandsudbury.ca/alertesasudbury



SUDBURY
INTEGRATED NICKEL
OPERATIONS
A GLENCORE COMPANY



Sudbury **ALERTS**
ALERTES à Sudbury



What is Sudbury Alerts?

In an emergency, Sudbury Alerts is the fastest, easiest, and most direct way for you to get critical information and stay informed.

You will be sent timely and accurate details to your home phone, cell phone, or email address.

Enter your home address as well as locations that are important to you, such as school, workplace and relatives' homes.

If you do not have Internet access, visit one of our 13 Greater Sudbury Public Libraries and we'll help you sign up.

Visit www.greatersudbury.ca/sudburyalerts to create your account.

Keep this card in a safe place



Sudbury **ALERTS**
ALERTES à Sudbury



Qu'est-ce que le système Alertes à Sudbury?

En situation d'urgence, Alertes à Sudbury est le moyen le plus rapide, le plus simple et le plus direct pour vous d'obtenir des renseignements essentiels et de demeurer informé.

Vous recevrez rapidement des informations détaillées par téléphone à domicile, au téléphone cellulaire ou par courriel.

Inscrivez votre adresse à domicile ainsi que les endroits importants pour vous, par exemple l'adresse d'une école, votre lieu de travail ou la résidence de membres de la famille.

Si vous n'avez pas accès à l'internet, rendez-vous à l'une des 13 succursales de la Bibliothèque publique du Grand Sudbury afin que l'on vous aide à vous inscrire.

Rendez-vous au www.grandsudbury.ca/alertesasudbury pour créer votre compte.

Conservez cette carte en lieu sûr.

Sign up. Log in. Be prepared!



www.greatersudbury.ca/alerts



Sudbury **ALERTS**
ALERTEs à Sudbury



Inscrivez-vous.
Ouvrez une session.
Soyez prêt!



www.grandsudbury.ca/alertes



SUDBURY
INTEGRATED NICKEL
OPERATIONS
- GLENCORE -



Greater Grand
Sudbury

Sudbury **ALERTS**
ALERTEs à Sudbury

